

沃 土

布部小学校だより
10月号 その1
令和元年 10月20日

～笑顔があふれ、笑い声がこだまする布部小学校に～

自分から
あいさつする子
になろう

あいての気持ちを
考える子
になろう

あきらめずに
がんばってみる子
になろう

いのちや人権を
大切にする子
になろう

～学校人権同和教育協議会の研修会を終えて～

10月11日に、広瀬中学校区の学校の教職員や地域の方々、保護者の皆様をお迎えして研修会を開催しました。

本校では、毎年3学期は人権について学ぶ学期として、人権集会や人権教育の授業公開などを行ってきております。校内のいたるところに、「ふべっこ人権スローガン」が掲示してあり、子供も教職員もよりどころとして活用しておりますが、昨年度の人権教育の取組でできあがったものです。昨年度の取組を踏まえ、今年度も研究教科を道徳として3学期の人権集会へと流れていく人権教育を進めているところです。

本校の子供たちは、明るく素直で優しく、いたるところで心温まる活動の姿を見せています。それは、家庭や地域が温かいからだと思えますし、これまで本校の教育を進めてきた教職員の指導の積み上げの結果であると思っております。

今年度は、この本校の子供たちの良さを生かし、本校の子供たちにとって有効で、また必要な取組は何か考え、ここまで全校道徳に力を入れて取組んできました。教育委員会の先生方にも指導していただき、全校道徳を3回実施してきております。

今回公開した授業は「あたりまえに生きるための 世界人権宣言」でした。次回の全校道徳は、11月下旬に計画をしております。今後も子供たちのために、継続してこの取り組みを進めていきたいと思っております。

ご多用の中、お出かけいただき授業をご覧いただいた方々、ご意見やご助言をお寄せいただいた方々に心よりお礼申し上げます。今後も、引き続きご指導をお願いいたします。

また、駐車場等で運営にご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。





～これまでの教育活動から～

楽しかったわくわくサマースクール（7月29日～30日）

子ども達が楽しみにしていたわくわくサマースクール。2年目となった今年も7月28日から29日にかけて行われました。

今年は、夕食の献立をなかよし班で考え、買出しに出かけて作りました。決められた献立のメニューを作るのと違って、子ども達がより主体的に活動する様子が見られました。感想からも楽しく心に残る活動となったことがうかがえ、子ども達が自分たちで考えて行動する際に大きなエネルギーが生まれることがあらためて分かりました。



夜は、3年生以上の子供たちが学校に泊まり、肝試しに挑戦しました。夜の学校は怖かったようです。

保護者の皆様にお世話になり、旧布部中学校のふれあい体育館で、豪華なお昼ご飯をいただきました。焼肉やスイカわりなど、楽しくおいしくいただき、子ども達は大喜びでした！保護者の皆様、ありがとうございました。



稲刈り（9月13日）、稲こぎ（10月4日）

春に、小藤 昇さんをはじめ地域の皆様にお世話になって植えた稲が実り、3年以上で稲刈りをさせていただきました。子ども達は、この日をとても楽しみにしていたようで、カマで刈り取っては、束ねて、はでにかけていました。

また、5、6年生で稲こぎもさせていただきました。子ども達が作業できるよう、刈り取った稲を準備しておいてくださいました。おかげでどのようにしてお米を収穫していくのか学ぶことができました。ありがとうございました。



授業公開日【性に関する指導】（9月18日）

全学級、性に関する指導を公開しました。2学期になってはじめての授業の様子を見ていただく機会でした。

公開した授業は、1,2年生・・・「たいせつなからだ」、3,4年生・・・「メディアとわたしたち」、5,6年生・・・「いのちとからだのおはなし」、にこにこ学級・・・「からだをきれいに」でした。5,6年生の授業には、ミオファティリティクリニックの葉山美紀子さんにゲストティーチャーとして指導していただきました。



授業後は、ランチルームにて学校保健委員会講演会を開催しました。講師は、5,6年の授業に参加していただいた看護師で思春期保健相談士の葉山美紀子さんで「思春期と向き合う」というテーマでお話をしていただきました。「思春期の子どもとどう向き合っていくと良いのか」という多くの保護者の方が知りたい内容について丁寧にお話していただき、子育ての参考になりました。



連合音楽会（10月24日）に向けて



10月24日（木）にアルテピアで開催される連合音楽会。本校は、「MUSIC」と「てをつなごう」という2曲を合唱します。

本校は、毎朝全校合唱し一日が始まります。朝の歌を全校で歌うことで学校生活が始まる学校は、そんなには多くないと思います。みんなで心を合わせて歌うことで、子どもたちは、気持ちが一つになり落ち着いて「勉強」へと向かいます。布部小学校のリズムを作る大切な活動だと思っております。

連合音楽会では、日々の取り組みの成果が発揮できるとよいなと思っております。